

Prière pour les catéchumènes que Dieu a appelés au premier dimanche de Carême

Les adultes : Angélique, Ange-Marie, Esther, Fatimata, Marie-Laure,
Sandrine et Walter.

Les jeunes : Ange-Axel, Denzel, Dylan, Kiara, Luciemille, Maxence et Séphora.

Pour que Dieu lui-même, ayant chassé toutes ténèbres,
illumine le cœur des catéchumènes, prions le Seigneur.

Refrain : *Seigneur, exauce-nous.*

Pour que Dieu lui-même les conduise à son Christ,
lumière venue en ce monde, prions le Seigneur. R/

Pour qu'ils ouvrent leur cœur, et confessent que Dieu est lumière et vérité,
prions le Seigneur. R/

Pour qu'ils soient guéris par Lui, et ne se laissant pas séduire
par l'incroyance de ce monde, prions le Seigneur. R/

Pour qu'étant sauvés par celui qui a enlevé le péché du monde,
ils soient délivrés de l'oppression du péché, prions le Seigneur. R/

Pour qu'ils soient illuminés par l'Esprit, confessent toujours l'Évangile du salut,
et le transmettent aux autres, prions le Seigneur. R/

Pour que nous vivions de telle manière que nous soyons vraiment
lumière du monde dans le Christ, prions le Seigneur. R/

Pour que tous les habitants du monde connaissent le Dieu créateur,
celui qui donne à tout être humain l'Esprit et la vie, prions le Seigneur. R/